
Aprobación traerá más
beneficios al país Peña
El presidente Enrique Peña Nieto
aseguró que la discusión de las leyes
secundarías en telecomunicaciones
es positiva ya que traerán benefi
cios e impacto en el desarrollo del
país

¿Cuál es su opinión en torno al
avance de las leyes secundarlas
en telecomunicaciones se le pre
gunto

¦ Es muy positivoyesperamos
que esto tenga beneficios e impacto
para el desarrollo de nuestro país ya
platicaremos después de que pase el
proceso legislativo respondió

El presidente fue abordado ayer
por la tarde por reporteros después
de tomar protesta al Comité Ejecu
tivo y del Consejo Directivo de la Con
federación de Cámaras Nacionales

de Comercio Servicios y Turismo
Concanaco Servytur para el periodo

2014 2015

Personal cercano a la Presidencia

de la República indicó que probable

mente el primer mandatario fiaría
su postura una vez que se agote el
debate en torno a las leyes secunda
rias en materia de telecomunicacio
nes en el Senado de la República que
comenzó primero en comisiones y a
partir de ayer en el pleno

Es muypositivo y
esperamos que esto
tenga beneficios
e impacto para el
desarrollo de nuestro

país ya platicaremos
después de quépase el
proceso legislativo

Enrique Pena Nieto
Presidente de la República

 205.  2014.07.05


